



Una visita integral para supervisar los programas de preparación para la protección a la comunidad y la preservación de los bienes de la economía, realiza a [#Moa](#) el General de División Ramón Pardo Guerra, Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, acompañado por oficiales y especialistas de esa institución

Entre los intereses a visitar están objetivos económicos que ofrecen peligros y

riesgos, de las empresas de la industria del níquel, entre ellas Puerto Moa, ECG, PSA, CEDINIQ. También la Presa Moa y los sistemas de abasto de La Veguita, el reparto ECRIN, y el Combinado Lácteo.

El presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular , y vicepresidente del Consejo de Defensa Municipal, Alexeis Martínez Mora, presentó el informe del Plan de Reducción de Riesgos de Desastres, para los principales peligros a los que se exponen más de 71 400 habitantes, en los 21 asentamientos de Moa.

Acá existen peligros diversos, de origen natural, tecnológico, y sanitario. Los peligros por sismos hoy constituyen una gran preocupación, por confirmarse la alta actividad sísmica en la región, comparable con la zona sur oriental, por lo que se deben buscarse resultados de proyectos de estudio que se han aplicado en la localidad, como polígono para la toma de decisiones.

La Coronel Gloria Gely Martinez, especialista del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, se interesó sobre los estudios de peligros, vulnerabilidad y riesgos del territorio, y recibió un extensa explicación de Idania Romero Pineda, especialista del Citma, sobre todas las medidas que el municipio tiene previstas, entre ellas la preparación y capacitación de la población para enfrentar eventos de ese tipo.

El General de División Pardo Guerra enfatizó en la necesidad de actualizar y socializar con la población los planes de respuesta ante posibles afectaciones por sismos. La percepción de riesgo de las personas vulnerables ante inundaciones derivadas de intensas lluvias y aguas abajo de los cauces de ríos, también recomendó que se incremente, porque tiene que haber conciencia de lo que daña y cómo evitar en lo posible las afectaciones.

El Jefe de Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil también se refirió a que se tienen que puntualizar las acciones del sistema de salud para responder ante todos los peligros, incluidos los radiológicos, biológicos y epidemiológicos, las enfermedades recurrentes, y cómo paliarlas.





[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: Información tomada de los perfiles de facebook de Yulieska Hernández Gacía y Camilo Velazco Petitón, Periodistas de los medios locales